

私たちバトミントン部は男子十一人、女子六人マネージャー二人の計十九人で活動しています。練習は週六回行つており、場所は滝川高校体育館か三世代交流センターを利用しています。部活の雰囲気は真剣にバトミントンと向き合おうという人もいれば熱意が少し足りないかなという人も多々見られ多少温度差に違いを感じることもありますが部員同士はとつても仲が良いので練習中はいつも和気藹々としています。バトミントンは羽根が速く、コート常に動いていないといけないスポーツなのでどうしても辛くなってしまうメニューがありますがその中で互いに切磋琢磨し声をかけ合い楽しみながら取り組んでいます。そのおかげで地区では男子は今最も強くなりシングルス、ダブルス、団体戦の種目で全て優勝できる程です。他にもシングルスの決勝戦が滝高同士の対決だつたり、ベスト8のうち六人が滝高であつたりとなかなか優秀な成績を残すことができています。女子もシングルス、ダブルス準優勝、三位など優秀な成績を残すことができており一丸となつて優勝を目指して頑張っています。今年は新型コロナウイルスの影響で全道大会の中止が相次ぎ参加が叶いませんでしたが来年の高体連で全力を出すことができるように、全道で勝ち上がるよう精一練習して参りますので応援をよろしくお願いします。



バドミントン部